

Ressort: Entertainment

Maren Kroymann: Menschen sollten zu ihrer homosexuellen Liebe stehen

Berlin, 26.09.2014, 17:01 Uhr

GDN - Die Kabarettistin und Schauspielerin Maren Kroymann bedauert, dass nicht mehr Menschen zu ihrer homosexuellen Liebe stehen: "Denn wenn sich alle outen, ist das Leben für alle leichter. Das ist so wie mit den Leuten, die auf die Gewerkschaft schimpfen, aber die Lohnerhöhung gerne mitnehmen", sagte Kroymann dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeiger" (Samstagsausgabe).

"Das finde ich schade, ich hätte gerne mehr Mut gemacht." Kroymann hatte 1993 öffentlich erklärt, lesbisch zu sein. Grundsätzlich werde der Umgang mit Liebe mit dem Alter einfacher, so die 65-Jährige: "Verliebtsein ist immer schön. Aber mit dem Älterwerden schwindet der Leistungsdruck. Und zur Leistung gehört ja in unserer Gesellschaft auch - gerade wenn man sich die Klatsch-presse anguckt - wie jemand liiert ist", so die Schauspielerin weiter. "Sobald die Leute denken, die ist ja jenseits von Gut und Böse, dann ist das eine große Freiheit."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41757/maren-kroymann-menschen-sollten-zu-ihrer-homosexuellen-liebe-stehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com